

CLUBES

Atlètic Barceloneta recorta su facturación un 26% en 2020 e invierte 1,4 millones en un área de 'wellness'

El club barcelonés, fundado en 1913, trata de readaptarse después del golpe del Covid-19 para seguir siendo un centro referencia.

Albert Ferrer
8 abr 2021 - 04:48



El Club Natació Atlètic Barceloneta planta cara al Covid-19. El segundo club de natación más antiguo de España ha cerrado el ejercicio 2020 con un descenso de ingresos del 26 %, hasta 5,4 millones de euros. Pese a ello, la entidad está acometiendo una serie de inversiones en obras para mejorar las instalaciones y el servicio hacia los socios, entre las que destaca una nueva zona de **wellness**, para la que se destinarán 1,4 millones de euros de fondos propios del club barcelonés.

La nueva zona **wellness** sustituirá a la que existe actualmente en el club y contará con sauna, un gran jacuzzi, baños de contraste, cabina de hielo o duchas de sensaciones, entre otros servicios. “Las obras comenzarán este próximo mes y esperamos poderlas terminar a principios de 2022”, explica a Palco23 Santiago Fernández, gerente del Club

Natació Atlètic Barceloneta.

Las instalaciones del Atlètic Barceloneta están situadas en terrenos de la Autoridad Portuaria de Barcelona (APB), pero están cedidas para su uso al Ayuntamiento de Barcelona, que explota el club como instalación deportiva municipal. La gestión de este corre a cargo de la entidad sin ánimo de lucro Club Natació Atlètic Barceloneta.

Club Natació Atlètic Barceloneta es una entidad centenaria, de las más antiguas de Barcelona. Situado en el distrito de Port Vell, frente a la playa de la Barceloneta, el club cuenta con cinco piscinas distintas, cuatro salas de fitness, salas para hacer ciclismo indoor, actividades dirigidas o multideportes, un solárium, y pistas de pádel al aire libre. El CN Atlètic Barcelona empezó a operar en el centro municipal Sebastià en 1995.

El CN Atlètic Barcelona empezó a operar en el centro municipal Sebastià en 1995

El club cuenta hoy en día con 9.721 socios, una masa social que forma parte de las decisiones y movimientos del club. “Hemos logrado unir deporte, bienestar y salud, algo que nos hace distintos del resto de instalaciones y, al mismo tiempo, un referente en la ciudad”, destaca Fernández. Pese a ello, la entidad ha perdido un 18,4% de los abonados respecto a 2019, cuando se situaban en 11.915 de promedio anual, a causa de la pandemia y los continuos cierres decretados por la Generalitat.

. Actualmente, los trabajadores que no pueden llevar a cabo sus actividades debido a las restricciones y limitaciones de aforo siguen en Erte, si bien es un número reducido.

El Atlètic Barceloneta cerró el ejercicio 2020 con unos ingresos de 5,4 millones de euros, frente a los 7,3 millones de euros presupuestados el año anterior, y entró en pérdidas. “Para poder recuperarnos, debemos bajar nuestro presupuesto este año, y costará más de un año recuperar tanto los socios como el nivel al que se encontraba el club antes de la pandemia” señala el gerente de la entidad.

Las inversiones y obras en el club, sujetas a las inversiones comprometidas en la ampliación de la concesión firmada el pasado 2019 y que prorrogan la gestión del centro hasta 2033, se financiarán a través de fondos propios (

con un crédito ya firmado con tres bancos)

Respecto a los patrocinios, el club ha visto reducidos tanto el número de empresas colaboradoras como los ingresos que aportan. Pese a ello, algunas de las marcas han seguido con el club, como es el caso de Fluidra o Mondo, Technogym, Nutrisport o Aguas de Barcelona entre otras.

Fundado en 1913, el Club Natació Atlètic-Barceloneta es el segundo club de natación más antiguo de España. Presidido por Julián García, los equipos de waterpolo de la entidad compiten en la máxima categoría del deporte acuático. Además, hace apenas tres semanas, el club marineró se impuso en la final de la Copa del Rey de Waterpolo a su rival histórico en el ámbito deportivo, el Club Natació Barcelona, logrando así levantar el trofeo por novena vez consecutiva.